



No nos vamos a arrodillar

ANTE EL PODER POLÍTICO: JUFED







Alejandro Romero

Tha vez que la polémica reforma judicial ha sido votada y aceptada en la Cámara de Senadores, la directora general de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED), jueza de primer circuito, Juana Fuentes Velázquez, expresó su preocupación por una reforma que atenta contra la independencia del Poder Judicial, esencial para la justicia y los derechos humanos.

Al leer un pronunciamiento, aseguró que la reforma, que somete a jueces a elecciones populares, puede abrir la puerta a influencias externas y comprometer la imparcialidad en las decisiones judiciales.

Sobre este controvertido tema, advirtió que la "justicia en este país no se arrodilla ni se arrodillará ante ningún poder político", pues no van a permitir que el sistema de justicia quede en manos de personas que no están capacitadas para juzgar.

Destacó que esto perjudica no sólo al sistema de justicia, sino también a la certidumbre económica del país, por ello hizo un llamado a la resistencia legal y a defender el Estado de derecho, afirmando que la lucha es por la justicia y la democracia.

De igual manera, Fuentes Velázquez adelantó que van a recurrir a todas las instancias nacionales e internacionales que protegen la independencia judicial, como el Comité de Derechos Humanos de la ONU, la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

"No abandonaremos nuestros principios. La justicia no puede ser comprada, manipulada ni cooptada. Vamos a luchar no sólo por nosotros, sino por las generaciones que vienen", sentenció.

"Esta batalla no será fácil. El camino por delante es arduo y lleno de obstáculos, pero nuestra causa es justa. Hoy más que nunca debemos mantenernos firmes. Los convoco a continuar en la lucha, a no ceder ante la intimidación ni las presiones, como algunos sí lo hicieron. Y a aquellos que nos observan les digo, la justicia en este país no se arrodilla ni se arrodillará ante ningún poder político", reiteró.

Concluyó su mensaje con un llamado a la unidad y determinación para proteger la integridad del poder judicial.

Por otra parte, la directora general de la Asociación Nacional

de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED), señaló que grupos provocadores son responsables de haber reventado la sesión en el pleno del Senado, donde se discutía la polémica reforma al Poder Judicial Federal, impulsada por el presidente López Obrador.

"Algunos compañeros tienen videos de cómo se cambiaron y se pusieron playeras del Poder Judicial y que justamente la puerta estaba entre abierta, no hay forzamiento del cerrojo y que fueron los que ingresaron", dijo la jueza Fuentes Velázquez.

Pero la impartidora de justicia federal fue más allá, al señalar directamente a integrantes de Morena, como los causantes de esta irrupción violenta en la sede del Senado, al advertir que si bien son capaces de hacer lo que están haciendo con la reforma judicial, bien podían ser ellos los responsables.

"Estamos frente a gente muy mala de verdad que ustedes saben cómo están moviendo todo lo de las votaciones y pues no desconozco que sea algo también provocado por ellos", finalizó la repartidora de justicia federal.

